
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hattrick“ vom 21. Januar 2019, 10:22

Zitat von wikinger 

Nochmal : was meint ihr mit "Saison einigermaßen zu Ende spielen"? Ich kann damit
nix anfangen. Gäbe es also keinerlei Punkt, an dem die Reißleine gezogen werden
sollte?

Und zu Köllners Vertragssituation : man müsste dann wahrscheinlich bald seinen
Vertrag verlängern, wenn man mit ihm in Liga 2 gehen will. Und wie bescheuert wäre
das denn bitte?

Saison zu Ende spielen würde ich zustimmen, wenn wir auch Theoretisch bereits abgestiegen
wären. So lange aber noch eine Möglichkeit besteht und die Konkurrenz weiterhin Steilvorlagen
liefert, sollte man alles versuchen um den Klassenerhalt doch noch zu schaffen.

Zu Köllners Vertrag. Erklärt vielleicht die Jobgarantie von Bornemann. Sollte es nicht klappen
kann er sich ja hinstellen und sagen, Vertrag läuft aus. Würde er ihn im Sommer entlassen
würde ihm die Jobgarantie wahrscheinlich um die Ohren fliegen.
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